



**3 Pièces**

**39 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84356808**

**329 000 €**

**Cogolin**

Appartement à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cet appartement d'environ 40 m2 offre une localisation idéale au coeur du Golfe de Saint-Tropez et une magnifique vue sur le fleuve de la Giscle. Proche des restaurants du quartier et à 5 minutes de la plage de Grimaud, cet emplacement allie tranquillité et commodités. L'appartement se compose de deux chambres, une salle d'eau, dressings ainsi qu'une pièce de vie principale qui intègre une cuisine ouverte et offre une atmosphère chaleureuse et accueillante. Rénové en 2024, cet appartement invite à profiter de la vie en plein air sur sa jolie terrasse. Investissement avec un potentiel locatif ...

This apartment offers an ideal location in the heart of the Gulf of Saint-Tropez and a magnificent view of the Giscle river. Close to the area's restaurants and 5 minutes from Grimaud beach, this location combines tranquility and amenities. The apartment consists of two bedrooms, a bathroom, dressing room as well as a main living room which includes an open kitchen and offers a warm and welcoming atmosphere. Renovated in 2024, this apartment invites you to enjoy outdoor living on its pretty terrace. Investment with significant rental potential. Do not hesitate to contact us for more information or ...

**SHELLTER**

25 Avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

